

Winterthur, 18. August 2008

KR-Nr. 264/2008

A N F R A G E von Yves Senn (SVP, Winterthur)

betreffend Unterdeckung der Pensionskasse des Kantons (BVK)

Im Geschäftsbericht der Personalvorsorge des Kantons Zürich (BVK) ist zu lesen, dass der Deckungsgrad der Kasse per 31. Dezember 2007 bei 100,73% liegt. Gemäss Medienberichten soll der Deckungsgrad der BVK per März 2008 nur noch bei 93% liegen.

In diesem Zusammenhang stelle ich der Regierung folgende Fragen:

1. Stimmt es, dass sich der Deckungsgrad der BVK innert 3 Monaten von 100,73% auf 93% verschlechtert hat?
2. Wenn ja, warum hat sich der Deckungsgrad von Januar bis März 2008 um mehr als 7% verschlechtert?
3. Wie hoch ist der Deckungsgrad der BVK per 31. Juli 2008?
4. Wie hoch ist der reale Verlust der BVK von Januar bis Juli 2008?
5. Mit welchen Massnahmen will die BVK die Unterdeckung wieder aufheben?

Yves Senn

264/2008